

Tierquälerei

Immer wieder werden Tiere gequält, misshandelt und grausam getötet.

Tierquälerei ist in Deutschland strafbar. Wenn jemand ein Tier quält, bekommt derjenige 3 Jahre Freiheitsstrafe oder wird mit einer Geldstrafe bestraft.

Es wurden einige Schüler/innen und Lehrer/innen befragt.

Was halten/hältst Sie/du von Tierquälerei?

- Es ist schrecklich.*
- Ich halte davon nichts.*
- Es muss verboten werden.*
- Es ist unmöglich.*
- Tiere quälen ist furchtbar.*

Wenn Sie/du eine Strafe für Tierquäler aussuchen könnten/könntest, welche wäre es?

- 20 Jahre Knast.*
- Die sollten genauso behandelt werden.*
- Dieselbe Strafe, die man bekommt, wenn man Menschen quält.*
- Die sollten eine Haftstrafe oder eine hohe Geldstrafe bekommen.*
- Sie sollten in U-Haft gehen.*
- Das Tier sollte weggenommen werden.*
- Die sollten auf den Elektrischen Stuhl kommen.*
- Die Tiere sollten nicht als Gegenstände angesehen werden, sondern als Menschen.*

Made by Nadine